

Tennis: Nachwuchs auf dem Weg nach Biblis

NEUSTADT. Die „Wilson-Junior-Race-Serie“ zählt zu den besten Nachwuchs-Turnieren des Deutschen Tennisbundes. Gespielt wird in 14 Städten der Rhein-Neckar-Region. Zum sechsten Mal ist der TC Rot-Weiß Neustadt am Wochenende Ausrichter eines der Turniere. Wie RW-Sportwart Jürgen Gassert mitteilte, haben sich für das bundesweit ausgeschriebene Turnier 71 Jungen und Mädchen angemeldet. Den weitesten Anreiseweg hat Emils Grabovskis aus Bremen. Mit Ausnahme der U12-Mädchen sind alle Altersklassen (U10 bis U16) besetzt. Der gastgebende TC Rot-Weiß Neustadt bringt fünf Jungen und ein Mädchen an den Start, darunter auch die beiden amtierenden Pfalzmeister Timo Gerach (U10) und Tom Handrich (U12). Gespielt wird am Horstweg auf zehn Plätzen. Die Wettbewerbe beginnen am Freitag (10 Uhr) und werden am Samstag und Sonntag (jeweils 10 Uhr) fortgesetzt. Die Endspiele sind für 14 Uhr vorgesehen. Die jeweiligen Sieger qualifizieren sich für das Masterturnier am 20. und 21. September in Biblis. (hl)